

Siedlergesangverein „Freundschaft“ Käfertal:

Nikolaus auf dem Sportplatz

Johann-Peter-Hebel-Heim ermöglicht Freiluft-Feier



Der heilige Nikolaus wurde von den Kindern und Enkeln der Sängerninnen und Sängern sehnsüchtig erwartet.

Ob Volkslieder, Gospels, Melodien aus Musicals, Folklore oder klassischer Chorgesang - wer gerne singt, ist im Männerchor und im Gemischten Chor des Siedlergesangvereins „Freundschaft“ Käfertal bestens aufgehoben. Doch der Verein hat mehr zu bieten, wie die große Zahl passiver Mitglieder beweist: neben Auftritten eine große Fasnachtsfeier, das Ostereiersuchen für Kinder, das Vatertagsfest für die Familie, das Aufhängen des Kerwekranzes sowie ein- und mehrtägige Ausflüge.

Die Nikolausfeier bereitet Jung und Alt Spaß und Geselligkeit. Was freut Kinder mehr als auf echten Ponys reiten zu dürfen? - Kostenlos, so oft sie möchten. Auf dem Sportplatz des Johann-Peter-Hebel-Heims ist für die beiden Ponys vom nahen Reiterhof genügend Auslauf.

Attraktiv schließt sich der Spielplatz zum Herumtoben an. Die Eltern und Großeltern tummeln sich auf dem Gelände nahe am Stand mit Glühwein, Kinderheißgetränk, Kaffee und Butter-Laugenstangen zu äußerst günstigen Preisen.

Weniger als sonst, nur 21 Liter Glühwein, hat Schriftführerin

und Pressewart Jutta Schmitt nebenan in der Küche des Hebel-Heims zubereitet: wegen der milden Witterung. Dazu 60 Laugenstangen mit Salz oder Sesam gebacken. Bis zur Rente war sie Hauswirtschaftsleiterin im Heim. Der Siedlergesangverein und das Hebel-Heim unterstützen sich seit vielen Jahren. So sind auch die jüngeren Heimkinder zum Ponyreiten eingeladen.

Dann wird es Ernst: Im Bischofsgewand betritt Sankt Nikolaus Edgar Geibert, Mitglied des Vergnügungsausschusses, den Platz. Brav stimmt der Männerchor ein Lied für ihn an, dirigiert vom 1. Vorsitzenden Kurt Heck.

Dank Auskunft der Eltern weiß der Nikolaus über jedes Kind Bescheid und findet mehr lobende als ermahnende Worte. Über dreißig Nikolaustüten mit Obst und Süßigkeiten hat er für angemeldete Kinder im Sack. Außerdem erhalten sie ein Los für ein Spielzeug.

Jedes Jahr spendet der Siedlergesangverein „Freundschaft“ einer Einrichtung für Kinder und Jugendliche in der Gartenstadt, in Käfertal oder Waldhof-Ost den Erlös aus einem Schätzspiel. Diesmal durfte sich das katholische Käfertaler Kinderhaus



Vorsitzender Kurt Heck bei der Buchführung

Obere Riedstraße über 1000 Euro für ein Sonnensegel freuen.

Der Siedlergesangverein hat 300 Mitglieder, 25 Sänger im Männerchor, 25 Sängerinnen und 14 Sänger im Gemischten Chor. Chorprobe ist freitags, 17 bis 18 Uhr Männerchor, 18.15 bis 19.15 Uhr Gemischter Chor, im Johann-Peter-Hebel-Heim. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. **UKü**



Junger Pferdefreund